

# 感性と精進の集大成

## 美術文化学部が卒業研究制作展

金沢学院大学美術文化学部の第六回卒業研究制作展は三月十二日から四日間、金沢21世紀美術館で開催され、学生が四年間で培った感性と精進の集大成となる作品や研究が像など、文化財学科は考



美術工芸学科生の絵画「金沢21世紀美術館」

発表され、多くの来場者でにぎわいました。美術工芸学科は日本画や洋画、漆芸、陶芸の作品、情報デザイン学科はポスターや立体造形、映像など、文化財学科は考

## 文化財学科生の研究発表



情報デザイン学科生の作品



## 手作り絵本を披露

金沢学院短大生金沢学院短期大学の社会貢献活動「ふるさと絵本工房」の発表が三月十七日、金沢市末町の犀川保育園でありました。学生九人が手作りのとび出す絵本や布の絵本を披露しました。園児は恐竜や動物をテーマにした絵本に興味津々の表情で見入りました。写真下。



## 五輪出場選手と楽しく

### 北國健康生さがい支援事業

北國健康生さがい支援事業プログラム、親子で



ウエイトリフティングの種目紹介でバーベルを挙げる新谷選手(右)と齋藤選手「第二体育館」

スポーツ講座」は三月十五日、金沢学院第二体育館で行われ、参加した親子約百人が、オリンピックに出場した経験がある教職員と楽しくスポーツを楽しみました。

初めに北京五輪ウエイトリフティング競技に参加した新谷義人、齋藤里香の両選手が種目の紹介で試技を披露しました。シドニー五輪日本代表の古童子講師は6位に入賞したトランポリンの跳躍の基本を教え、柔道のバルセロナ五輪日本代表である渡辺涼子准教授は、シヨートテニスを楽しむ方を親子に教えました。

タイ人生徒が日本語卓話  
金沢学院東高校に留学中のタイ人生徒が三月九日、同級生である一年生の前で行い、日本語学習の成果を披露しました。シャートワリー君、ピパツポン君、パリン君はそれぞれ「頑張れば何でもできる」と日本語で勉強を頑張りたい、日本の大学に進みたい、など抱負を話しました。



日本語でスピーチするタイ人留学生

## 双子誕生で祝い金

総合企画部の竹川武彦主任に第二、第三子となる双子の女児が二月二十一日誕生し、規程による出産祝い金として五十一万円が給付されました。双子の誕生による第三子出産祝い金の給付は本学では初めてです。